

AGENDA EPN

GIRA A ALEMANIA. DÍA 2

Acompañado de su esposa, Angélica Rivera de Peña, y de la canciller alemana, Angela Merkel, el Titular del Ejecutivo inauguró el Pabellón de México en la Feria de Hannover. Ambos mandatarios atestiguaron la firma de instrumentos de cooperación en materia de transporte aéreo; infraestructura y políticas digitales; Educación Superior y formación técnica profesional, e industria 4.0.



Fotos: Presidencia de la República

“En esta visita refrendamos los lazos de amistad entre nuestros pueblos y la colaboración entre ambos gobiernos”.

EPN

Pabellón de México

- ✓ Superficie: 3 mil 500 m²
- ✓ Empresas mexicanas representadas: 80
- ✓ Gobiernos estatales presentes: 18
- ✓ Firmas multinacionales participantes: 15

Cifras

- En 2017 el comercio bilateral sumó casi **23 mil 400 MDD**: 31% más que en el año previo
- La inversión alemana en México fue de más de **10 MMDD** en los últimos 5 años
- Las exportaciones mexicanas a Alemania crecieron **44%**



“Nos da mucho gusto ver la fortaleza y el desarrollo que México conoció en los últimos años”.

Angela Merkel. Canciller federal de la República Federal de Alemania

Más tarde, asistieron a la apertura de la Cumbre de Negocios México-Alemania en la que el presidente Peña Nieto invitó a empresarios a explorar las oportunidades de inversión en nuestro país.



“México es un socio confiable de inversión y eso se debe a las reformas emprendidas durante el mandato del presidente Peña Nieto”.

Angela Merkel. Canciller federal de la República Federal de Alemania

“Entre los miembros de la OCDE, ningún otro país ha logrado tal número de cambios estructurales que sienten las bases para un mayor desarrollo, crecimiento y fortalecimiento del Estado de Derecho”.

EPN

Por la tarde, se reunió con Hans Dieter Pötsch, presidente del Consejo de Supervisión de Volkswagen, en la sede mundial de esta compañía que tiene planeado destinar 2 MMDD en sus plantas mexicanas en los próximos años.



En su cuenta de Twitter felicitó al presidente electo de Paraguay, Mario Abdo:



Enrique Peña Nieto  @EPN

Celebramos la ejemplar jornada electoral realizada en [#Paraguay](#), reflejo de la fortaleza democrática de su sociedad.



Enrique Peña Nieto  @EPN

[#México](#) felicita a [@MaritoAbdo](#) por su elección como Presidente de la República de [#Paraguay](#) y refrenda sus lazos de amistad con el pueblo paraguayo.

Envió un mensaje a la canciller alemana:



Enrique Peña Nieto  @EPN

En nombre de los mexicanos, agradezco a la Canciller Angela [#Merkel](#) por considerar a México como invitado de honor a la [@hannover_messe](#), un extraordinario foro industrial y tecnológico. Somos el primer país latinoamericano que recibe esta gran distinción   [#TheXMarksTheSpot](#)



Y expresó su pésame por el atropellamiento acontecido en territorio canadiense:



Enrique Peña Nieto  @EPN

México expresa su solidaridad y condolencias al pueblo y gobierno de Canadá, así como a los familiares de las personas que resultaron heridas o perdieron la vida hoy, en Toronto.

continúa...

Ante el tuit del presidente de EE. UU. en el que expresó su intención de condicionar los trabajos de actualización del TLCAN si no se frena la inmigración proveniente de México, el titular de SRE escribió:



Luis Videgaray Caso  @LVidegaray

México decide su política migratoria de manera soberana, y la cooperación migratoria con EUA ocurre por así convenir a México. Sería inaceptable condicionar la renegociación del TLCAN a acciones migratorias fuera de este marco de cooperación.

**AGENDA
DEL DÍA**

ABRIL
24
MARTES

Visita oficial a Reino de los Países Bajos

ACCIONES



ACTIVIDAD ECONÓMICA SUBE DURANTE FEBRERO DE 2018

INEGI informó que, durante el segundo mes del año, el IGAE creció 2.3% en su comparación anual. Por grandes grupos de actividades, las Primarias se elevaron 8.8%, las Secundarias 0.7% y las Terciarias 2.8%.

[Ver más](#)

También dio a conocer los principales resultados de la Encuesta Nacional de Empresas Constructoras en este periodo, donde destacó que el personal ocupado registró un incremento de 0.4%, frente al mes inmediato anterior.

[Ver más](#)

RECONOCIMIENTO A IMSS OAXTEPEC

En Mazatlán, SECTUR distinguió a este centro vacacional como el mejor producto de turismo social orientado a los segmentos de adultos mayores y personas con discapacidad. Es el segundo año consecutivo que IMSS

participa en el Tianguis, con el objetivo de difundir los servicios que ofrece en sus instalaciones a fin de generar una mayor afluencia de usuarios.

[Ver más](#)

47 MIL CÉDULAS PROFESIONALES ELECTRÓNICAS EMITIDAS DURANTE LA 1.^a SEMANA DE OPERACIÓN

SEP informó que el nuevo servicio de cédula profesional en formato electrónico, puesto en marcha en el marco de la Estrategia Digital Nacional, avanzó de manera exitosa durante la primera semana de operación de éste, lapso en el que se emitieron y están en proceso de entrega 47 mil 525 documentos.

[Ver más](#)

FORTALECIMIENTO DE LA COLABORACIÓN MÉDICA CON CUBA

En La Habana, durante la inauguración de la 1.^a Reunión del Grupo de Cooperación en Salud, México-Cuba, José Narro, titular de SS, acompañado por las cabezas del IMSS, Miguel Tuffic; ISSSTE, Florentino Castro, y COFEPRIS, Julio Sánchez y Tépoz, sostuvo que pa-

ra el Gobierno de nuestro país el rubro es una de las prioridades y uno de los grandes igualadores sociales. Posteriormente, atestiguó el arranque de la Semana de Vacunación de las Américas, que tiene como objetivo inmunizar a 70 millones de personas en 11 naciones.

[Ver más](#)

FOMENTA CULTURA AMBIENTAL A TRAVÉS DEL CONOCIMIENTO

SEMARNAT puso a disposición a través de su página de Internet los materiales de su Biblioteca Digital: más de 50 mil documentos que incluyen estudios de impacto ambiental y una colección de 16 mil libros con la

historia de la gestión en la materia de nuestro país. El usuario podrá consultar sobre cambio climático, Áreas Naturales Protegidas, vida silvestre, residuos peligrosos, Derechos Humanos, entre otros.

[Ver más](#)



REACCIONES

■ PRECISIONES SOBRE CASO ODEBRECHT

Con relación al desplegado divulgado este lunes en medios impresos por la empresa “Odebrecht, Ingeniería & Construcción México”, se informa que las sanciones contra ésta y sus representantes legales, publicadas el pasado 17 de abril en el *DOF*, fueron impuestas por SFP en pleno ejercicio de sus atribuciones legales, luego de identificar irregularidades en la ejecución de contratos suscritos por la constructora y sus filiales con PEMEX.

En lo que se refiere a “su compromiso y disposición de seguir colaborando con las autoridades mexicanas”, esta institución precisa:

- En marzo de 2017, Constructora Norberto Odebrecht, S.A. (Odebrecht) presentó escrito ante SFP en el que manifestó su intención de colaborar (confesar) con las autoridades competentes, a efecto de esclarecer los hechos y obtener el beneficio de reducción de sanciones previsto en los artículos 31 y 32 de la Ley Federal Anticorrupción en Contrataciones Públicas
- En respuesta a lo anterior, SFP le requirió que presentara los requisitos legales de su cooperación y confesión de responsabilidad y aportara elementos de prueba en términos de la LFACP
- Posteriormente, en abril de 2017 la compañía solamente presentó un escrito sin dar elementos de prueba que permitieran acreditar su confesión o colaboración respecto de hechos constitutivos de alguna infracción concreta
- En junio del mismo año, SFP le notificó a la constructora que no era procedente su petición de reducción de sanciones, en virtud de no haber aportado los elementos de prueba suficientes para acreditar la infracción, en términos de dichos artículos, por lo que dejó a salvo sus derechos para el momento en que fuera su decisión presentar las pruebas requeridas
- Ante ello, Odebrecht interpuso Juicio de Amparo, mismo que fue resuelto en favor de SFP al haber sido declarado improcedente por un juez federal, quien en sus consideraciones determinó que la empresa solamente había manifestado su intención de colaborar, sin aportar elementos suficientes que permitieran acreditar la confesión de hechos constitutivos de una infracción

Como lo han hecho en ocasiones anteriores, que han impugnado los actos de autoridad, la empresa Odebrecht tiene la posibilidad de recurrir las sanciones impuestas la semana anterior, sobre las cuales, las autoridades jurisdiccionales serán las competentes para emitir un pronunciamiento sobre el particular.

[Ver más](#)


LO QUE OTROS DICEN...
Carlos Mota. Analista financiero


“Aplausos de pie. No hay otra forma de celebrar. **Ha sido un gran acierto que Enrique Peña Nieto haya apostado por la participación activa de México en la feria Hannover-Messe**, que [...] nunca había tenido como invitado de honor a un latinoamericano. Nuestra nación ganó el lugar. **El mensaje diseñado por ProMéxico a la comunidad es contundente**. A lo largo del recinto se pueden distinguir enormes letras ‘X’ que señalan los sitios de

interés que le explican al empresario global cosas que poco se saben, como que exportamos más de 7 mil 500 MDD en la industria aeroespacial y ya casi llegamos a 1 mil compañías y a medio millón de empleos en el sector electrónico. [...] **Debe reconocerse que Peña tuvo la extraordinaria visión de colocar al país en un escenario de largo plazo para generar riqueza y prosperidad**”.

[Ver más](#)

“Guten morgen, Enrique”,
El Heraldo de México, abril 23, 2018

Deutsche Welle


“**Es bueno para Europa, Alemania y México**”, afirmó Merkel [respecto al TLUEM]. La inauguración de la Feria de Hannover, la mayor muestra industrial del mundo, reunió a la canciller y al presidente mexicano, cuyo país acude este año como invitado. Merkel saludó el acuerdo de comercio alcanzado. ‘Somos optimistas, también, en que va-

mos a concluir la renegociación y la actualización del TLCAN asegurando beneficios para todos sus integrantes’, añadió Peña Nieto. [...] Este evento se ha celebrado desde 1947 y cada año reúne en la capital de Baja Sajonia a empresas punteras en equipamiento, *software*, robótica y tecnologías 4.0”.

[Ver más](#)

“Merkel y Peña Nieto saludan el acuerdo de libre comercio desde la Feria de Hannover”,
dw.com, abril 22, 2018

Ulises Díaz. Reportero


“**El resultado del TLCUEM fue favorable para los productores agroindustriales del país, al defender bienes con denominación de origen y mejorar la apertura al mercado europeo**, explicó el secretario técnico del Consejo Consultivo Empresarial de Negociaciones Internacionales. [...] ‘Se

abrió una gran oportunidad para algunos alimentos mexicanos: carnes de todo tipo, jugo de naranja, frutas como *berries* y aguacate’, indicó. México también amplió sus permisos de importación y concedió acceso preferencial a lácteos y carne de pollo”.

[Ver más](#)

“Conviene TLCUEM a agro mexicano”,
Reforma, abril 22, 2018

Desbalance



“Un ahorro millonario será el resultado de haber otorgado el registro como medicamento genérico a un fármaco utilizado para el tratamiento de VIH. [...] Cifrado en cientos de MDP, se logrará en las compras del Sector Salud, en particular del IMSS e ISSSTE, en cuyas instalaciones hospitalarias se

atiende a la gran mayoría de los pacientes con este retroviral. [...] SS dio el aval luego de que se cumplieron los protocolos de investigación y desarrollo tecnológico y farmacéutico que garantizan la efectividad del producto”.

[Ver más](#)

“Avalan retroviral accesible”,
El Universal, abril 23, 2018

En Línea se elabora con información proveniente de las dependencias del Gobierno de la República y otras fuentes públicas.

Sugerencias y comentarios:
buzon.boletin@presidencia.gob.mx